Resultando que por Orden ministerial de 7 de junio de 1962 se convocaron los concursos para dichos Premios Nacionales, dotándose cada uno con la cantidad de 25.000 pesetas;

Resultando que, previa la tramitación correspondiente, quedó constituído el Jurado bajo la presidencia del ilustrísimo señor don Carlos Robles Piquer, Director general de Información, por doña Maria Matute Asenjo, don Gonzalo Fernández de la Mora y don Luis López Anglada como vocales, asistiendo la primera por renuncia expresa de don Bartolomé Soler Rabasso y don Manuel Haicon Vilialón, a quienes por este
orden correspondia ser miembros del Jurado, a tenor de lo
dispuesto en el artículo séptimo de la Orden de convocatoria,
y actuando como Secretario el que lo es de la Dirección General de Información, ilustrísimo señor don Enrique González-Estefani y Robles.

Resultando que, tras las oportunas deliberaciones, el Jurado acordo proponer la concesión del Premio Nacional de Literatura «José Antonio Primo de Rivera» al libro de poesias «Ciudad de Entonces», del que es autor don Manuel Alcántara Ortega: la concesión del Premio Nacional de Literatura «Miguel de Cervantes» a la novela «El Premio», original de don Juan Antonio Zunzunegui y Loredo, y la del Premio Nacional de Literatura «Menéndez Pelayo» al ensayo de caracter histórico titulado «La Institución Libre de Enseñanza», de don Vicente Cacho Viú.

En su virtud, y de acuerdo con la propuesta del Jurado, he resuelto:

- 1.º Conceder el Premio Nacional de Literatura «José Antonio Primo de Rivera» al libro de poesías «Ciudad de Entonces». de don Manuel Alcántara Ortega.
- 2.º Conceder el Premio Nacional de Literatura «Miguel ce Gervantes» a la novela «El Fremio», de den Juan Antonio Zunzunegui y Loredo; y
- 3.º Conceder el Premio Nacional de Literatura «Menéndez Pelayo» al ensayo histórico «La Institución Libre de Ensenanza», de don Vicente Cacho Viú.

Lo que comunico a VV. II. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a VV. II. muchos años. Madrid, 31 de diciembre de 1962.

FRAGA IRIBARNE

Emos. Sres. Subsecretario de este Departamento y Director general de Información.

ORDEN de 31 de diciembre de 1962 por la que se concede el Premio Nacional de Literatura «Francisco Franco».

Ilmos Sres.: Visto el expediente sobre resolución del concurso para la adjudicación del Premio Nacional de Literatura «Francisco Franco» correspondiente al año actual;

Resultando que por Orden ministerial de 7 de junio de 1962 se convocó concurso para la concesión del Premio Nacional de Literatura «Francisco Franco», dotado con la cantidad de 25.000 pesetas:

Resultando que, previa la tramitación correspondiente, se constituyó el Jurado bajo la presidencia del ilustrisimo señor don Carlos Robles Piquer, Director general de Información, por los señores don José Diaz de Villegas, don Miguel Siguan Soler, don Antonio Millán Puelles, don César Garcia Sánchez y don Gerardo Oroquieta Arbiol como Vocales, actuando como Secretario el que lo es de la Dirección General de Información, ilustrisimo señor don Enrique González-Estéfani y Robles;

Resultando que, tras las deliberaciones oportunas, el Jurado acordó proponer la concesión del Premio a la obra titulada «Continuidad Política y Convivencia», de la que es autor don Jesis López Medel.

En su virtud, y de acuerdo con la propuesta del Jurado, he resuelto conceder el Premio Nacional de Literatura «Francisco Franco» a la obra «Continuidad Política y Convivencia», de don Jesús López Medel.

Lo que digo a VV. II. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a VV. II. muchos años. Madrid, 31 de diciembre de 1963.

FRAGA IRIBARNE

Ilmos. Sres. Subsecretario de este Departamento y Director general de Información.

MINISTERIO DE LA VIVIENDA

ORDEN de 12 de febrero de 1963 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia que se cita, dictada por el Tribunal Supremo.

Ilmo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo interpuesto por den Antonio Murcia Rebagliato y por el Abogado del Estado en nombre de la Administración, en apelación de la sentencia del Tribunal Provincial de esta jurisdicción de Madrid de fecha 24 de diciembre de 1960, por la que se fijó el justiprecio de la finca número 1.952 del sector de Entrevias, primera fase, se ha dictado por la Sala Quinta del Tribunal Supremo sentencia de 18 de junio de 1962, cuya parte dispositiva dice asi:

«Fallamos: Que debemos revocar y revocamos la sentencia dictada por la Sección Primera del Tribunal Provincial de lo Contencioso-administrativo de esta capital con fecha veinticuatro de diciembre de mil novecientos sesenta en el pleito de que dimanan estas actuaciones, y en su lugar, desestimando el recurso interpuesto a nombre de don Antonio Murcia Rebagliato contra el acuerdo del Jurado Provincial de Expropiación de Madrid de cuatro de noviembre de mil novecientos cincuenta y nueve, mediante el cual se fijó el justiprecio de la finca número mil novecientos cincuenta y dos del sector Entrevias, primera fase, propiedad de dicho recurrente, en la cantidad de sesenta y un mil setecientas veintitrés pesetas con cincuenta y tres centimos, incluído el cinco por ciento como precio de afección, debemos declarar y declaramos conforme a derecho el acto administrativo impugnado, que quedará firme y subsistente, y cuya cantidad debera ser incrementada con la indemnización consistente en el interés legal que corresponda a este justiprecio a partir de los seis meses de la fecha de iniciación legal del expediente de expropiación hasta la fecha de dicho justiprecio y la pertinente por el interés legal que corresponda desde los seis meses siguientes al justiprecio hasta la fecha en que se proceda a su pago, absolviendo a la Administración de la demanda, sin hacer especial imposición de costas. Así por esta nuestra sentencia, que se publicara en el «Boletín Oficial del Estado» e insertará en la «Colección Legislativa», definitivamente juzgando lo pronunciamos, mandamos y firmamos.—Ambrosio López.—Luis Villanueva.—José Maria Suárez.—Evaristo Mouzo.—Justino Merino, con las rúbricas.»

En su virtud, este Ministerio, de conformidad con lo dispuesto en los artículos 103 y siguientes de la Ley reguladora de la Jurisdicción Contencioso-administrativa, ha dispuesto se cumpla en sus propios términos la expresada sentencia.

Lo que participo a V. I. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. I. muchos años. Madrid, 12 de febrero de 1963.

MARTINEZ SANCHEZ-ARJONA

Iimo, Sr. Comisario general para la Ordenación Urbana de Madrid y sus Alrededores.

ORDEN de 13 de jebrero de 1963 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia dictada por el Tribunal Supremo en el recurso contencioso-administrativo interpuesto por don Segundo Dieste Coarasa.

Ilmo Sr.: En el recurso contencioso-administrativo número 6.526, interpuesto como demandante, en única instancia, ante la Sala 5,3 del Tribunal Supremo por don Segundo Dieste Coarasa, representado por el Procurador don Antonio Pardillo Larena y defendido por el Letrado don Fernando López Barranco, y como demandada la Administración Pública, representada y defendida por el Abogado del Estado, contra las Ordenes de este Departamento de 11 de abril y 12 de junio de 1961, se ha dictado sentencia en 12 de noviembre de 1962, cuya parte dispositiva es como sigue:

«Fallamos: Que estimando el recurso contencioso-administrativo interpuesto por la representación procesal de don Segundo Dieste Coarasa contra la Orden del Ministerio de la Vivienda fecha once de abril de mil novecientos sesenta y uno y contra la resolución del mismo Departamento de doce de junio de 1gual año, a las que se refieren las presentes ac-